



*Ayuntamiento  
Casas de Juan Núñez  
(Albacete)*

## **BANDO INFORMATIVO**

Se cumplen 100 días de Gobierno, tal vez sean muchos, o muy pocos, pero los hemos vivido con pasión y entrega. Estamos gobernando para un pueblo mejor. Han sido 100 días de gobierno con diálogo, talante y compromiso, teniendo en cuenta valores como la igualdad, la solidaridad, la tolerancia, la ética y la integridad.

El Equipo de Gobierno actual, en ocasiones, ha tenido la sensación de que todo ha surgido en los tres últimos meses, pero esto ha sido debido al abandono de años.

Pedimos paciencia a los vecinos y vecinas de Casas de Juan Núñez, porque estamos dedicados a resolver los problemas, pero es difícil dar una solución inmediata cuando son problemas acumulados en el tiempo.

En la toma de posesión me comprometí a que las puertas de este ayuntamiento estarían abiertas para todos y todas los/las Caseros/as, y a que todas las políticas giraran entorno a las personas.

El presupuesto realizado por el anterior Equipo de Gobierno se nos presentaba de la siguiente manera a fecha de nuestra entrada:

- Gastos de Productos de limpieza: 4956,94 € un 170% más de lo presupuestado.
- Festejos Populares: 46.116,48 un 153% más de lo presupuestado.
- Reparación, mantenimiento y conservación de edificios; 84.158,17 € un 280,53% más de lo presupuestado.
- Gastos Protocolarios se han gastado un 347% de lo presupuestado.

Estos son algunos ejemplos, pero nos encontramos con más partidas en las que se ha gastado muy por encima de lo presupuestado. Había unos presupuestos que no eran reales a la situación de este ayuntamiento, algo que siempre denunciábamos cuando estábamos en la oposición.

Para sorpresa de este nuevo Equipo de Gobierno, cuando entramos a gobernar solicitamos a secretaria de intervención el estado actual de los presupuestos, el cual no estaba actualizado conforme nos certifica por informe el propio Secretario Interventor, lo que ha conllevado a que nuestra gestión en estos 100 días fuera más complicada. En estos momentos ya está actualizado. Esta situación ha provocado que se retrase la realización de la Auditoría. El Ayuntamiento arrastra unos presupuestos prorrogados del 2018 y, a fecha del 15 de junio, sin sumar la facturación del anterior



*Ayuntamiento  
Casas de Juan Núñez  
(Albacete)*

equipo de Gobierno, existe un gasto de 600.297,69 de un presupuesto en gasto de 948.619,46 euros, es decir, se han gastado 63,28% del presupuesto de todo el año.

A la llegada de este Equipo de Gobierno, nos encontramos con un total de facturas pendientes de 51.398,69 € (como certifica informe del Secretario de este Ayuntamiento) y, además, con un contrato de servicio para la gestión de la Piscina Municipal realizado por el anterior Equipo de Gobierno de 17.000 euros. Este Equipo de Gobierno a fecha de hoy solamente ha podido pagar 38.346,22 €, en este mes de Octubre tenemos que hacer frente al pago de 43.464,97 € del préstamos hipotecario perteneciente a el pago de la deuda del Ayuntamiento que en estos momentos asciende a 1.220.746 euros aproximadamente. Lo complicado comienza para los próximos años, en los que el préstamo hipotecario asciende a 53.466,31 €/año.

Otro de los contratiempos con los que nos hemos encontrado a nuestra llegada, ha sido tener que hacer frente a 14.000 euros de indemnización, más las costas del juicio y el pago por los servicios del despacho de abogados, todo ello debido al despido del Auxiliar Administrativo. Además, añadir que el Proceso Judicial todavía no ha finalizado, queda una parte pendiente.

Continuamos ajustándonos a la situación real que presenta nuestro ayuntamiento, y son necesarios varias reformas y ajustes para poder contar con una sostenibilidad, pero tenemos claro que para nosotros son esenciales las personas.

Otro de los ajustes es el sueldo del Alcalde, que como sale publicado en el Boletín de la provincia de Albacete el 18 de septiembre del 2019, su sueldo actual es de 21.000 € brutos anuales con dedicación exclusiva, a diferencia de los 40.000 € brutos del anterior alcalde.

En estos 100 días de legislatura del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Casas de Juan Núñez, ya hemos solicitado varias subvenciones con proyectos de futuro. Las subvenciones son las siguientes:

- Taller de empleo de Albañilería solicitado a la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, estamos esperando resolución.
- Reincorporación a la Agenda 21 concediéndonos 3900,74 por parte del la Diputación Provincial. (Diputación Provincial de Albacete).
- Convocatoria de Ayudas para el sostenimiento de Escuelas Infantiles y ludotecas. Durante el curso 2018/2019, concediéndonos 1.389,31 € por la Diputación Provincial de Albacete.



*Ayuntamiento  
Casas de Juan Núñez  
(Albacete)*

- Subvención para la Accesibilidad que ha sido concedido 760 euros por la Diputación Provincial de Albacete.
- Subvención del Programa de Atención a Personas Mayores de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha que nos han concedido 3000 euros.
- Subvención para la realización de obras de mantenimiento de reparación o mejora de instalaciones deportivas, nos han concedido 1933 euros para la piscina municipal y cubierta del pabellón polideportivo, por parte de la Diputación Provincial de Albacete.
- Se ha solicitado una ayuda de emergencia a diputación por la rotura de la bomba de un pozo del agua.
- Subvención el Plan extraordinario de Empleo de la Junta de Castilla la Mancha, en realización para solicitarlo.
- Comienzo de escuela de adultos.
- Impulso de la Universidad Popular y Verano Cultural.

Se ha solicitado la incorporación del Ayuntamiento de Casas de Juan Núñez a la Mancomunidad de la Manchuela para retornar los servicios perdidos como el Centro de la Mujer y diferentes programas de Servicios Sociales, creando se una comisión especial para tal incorporación.

Se han mantenido reuniones institucionales con Vicepresidente de la Diputación donde se les ha planteado los problemas y necesidades de nuestro municipio. Reuniones y comunicaciones con el Subdelegado de Gobierno y Comandancia de la Guardia Civil de Jorquera y con las Delegaciones Provinciales de Educación, Sanidad, Bienestar Social, Empleo y Fomento. Se han presentado solicitudes de mejora para el Centro de Salud a la Consejería de Sanidad y al SESCAM. Se han mantenido reuniones con agentes sociales con todas las asociaciones del municipio, como el Equipo Directivo del Colegio Público o el Equipo Coordinador del Centro de Salud.

Se ha atendido a todas las personas que han realizado alguna queja o demanda en estos 100 días, dándoles opciones de respuesta de manera personal por parte del Equipo de Gobierno. Se han realizado gestiones con subdelegación de gobierno para diferentes incidentes ocurridos en el municipio. Se ha empezado a trabajar en la modificación y creación de nuevas ordenanzas municipales, en concreto, se ha creado una Ordenanza del Servicio de Ayuda a Domicilio para beneficiar a las personas que viven solas, aprobada en pleno y esperando que salga publicada en el Boletín Oficial de la Provincia.



*Ayuntamiento  
Casas de Juan Núñez  
(Albacete)*

La situación actual es compleja para nuestro ayuntamiento ya que la cuestión financiera es la que asfixia a nuestro municipio. Seguiremos trabajando por y para los/las Caseros/as, ya que creemos posible de hacer de nuestro pueblo un municipio de referencia de cómo poder reconstruirse y reinventarse, por ello es esfuerzos de todos y todas los Caseros/as el trabajar unidos para que tengamos el pueblo que queremos.

Gracias por la atención y un cordial saludo a todas y todos los Caseros/as.

En Casas de Juan Núñez a 28 de Octubre del 2019

Juan Carlos Gómez González

Alcalde